

Der Kreuzweg

So scheint mein Leben zu sein!
Meine Liebe oft missbraucht!
Dieses geschehen durch Egostreben!
So flossen bis jetzt oft
stille und auch sichtbare Tränen!

Die Liebe bestimmt mein Leben,
will sie gerne weitergeben!
Seelenwunden sind zu Narben geworden,
bestimmen mit mein Leben!

Ein Kreuzweg scheint mein Leben zu sein!
Ich fühle mich sehr einsam und allein,
das Leben bestimmt mit meinen Weg!
Es drängt mich so auf seine Weise
auf bestimmte Wegesgleise!

Was in meinen Händen liegt
das mag ich auch gestalten!
Die Liebe mag dabei mein Ratgeber sein,
auch wenn ich bleibe
den Rest meines Lebens allein!

Will jeden Tag verleihen
ein besonderes Gesicht?
Hörst du den Klang meiner Seele
und erahnst ihr Zauberlicht?

© J.M.Schönfeld 11.02.2008